



令和5年度
学校だより

Our Team 山川中

12月

20日 第31号

文責 松本和基

11日（月）税についての作文の表彰式がありました。3年の上田さんと蔵本さんが川島税務署の中倉会長と栗洲教育長から賞状をいただきました。受賞おめでとうございます。

16日（土）市役所で吉野川市表彰・教育長表彰があり、3年の森本さんが受賞しました。おめでとうございます。



15日（金）1年生がキャリア教育として、徳島文理大学児童学科の川端准教授をお招きして保育士の仕事についてくわしく教えていただきました。

今日の講演会はぼくにとってすごく興味深いものでした。ぼくは将来保育士になりたいので、主な仕事内容や、保育士になるための大切なことを直接聞けてすごくいい体験になりました。これから保育士になるために、ポジティブに考えることや純粋に子どもと楽しく遊ぶことをがんばります。ぼくは2歳の弟がいるので子どものかわいさが少し分かります。保育士になっていっぱいいる子どもと遊びたいです。



16日（土）徳島市の教育会館で中・高生による人権交流集会が開催されました。本校からも3名が参加し、西部ブロックの学習テーマである「障がい者と人権」について意見交換を行いました。講演会では落語家の林家染太さんが、中学生時代にあったいじめによるつらい体験をもとに「命の大切さ」「夢を追う大切さ」「人を傷つけない話し方」などを具体的に教えてくださいました。



11月から毎月15日に地域福祉活動計画として山川地区実行委員会の方々が校門を入ったところであいさつ運動をしてくれることになりました。コロナのために休止していたようですが、この度、再開することとなったそうです。今月は生徒会役員もごいっしょさせていただきました。寒い中来てくださっている方々に、皆さんからも魂のこもった熱いあいさつを送ってください。

